GZV. OG. 03.2018



Das Seniorensportfest findet in diesem Jahr in Goslar statt. Auch Hallenboccia wird angeboten. Foto: dpa

Auch im hohen Alter noch fit

Rund 300 Teilnehmer kommen zum Bundesseniorensportfest nach Goslar

Von Arno Lucaßen

Goslar. Ältere Menschen sind noch zu Großem fähig. Genau das wollen die Teilnehmer beim Bundesseniorensportfest in mehreren Wettkämpfen ab diesem Samstag in Goslar zeigen. Zur Jubiläumsveranstaltung "40 Jahre Seniorensportfest" werden rund 300 Sportler in der Kaiserstadt erwartet. Parallel zu den Paralympics veranstaltet der deutsche Behindertensportverband sein eigenes Sportereignis.

Eine Woche lang wird die Fitness der Senioren in vier verschiedenen Wettbewerben getestet. Neben zehn unterschiedlichen Geschicklichkeitsherausforderungen, einem Hallenbocciaturnier und Frisbeegolf warten verschiedene Wandermöglichkeiten auf die Sportler aus 21 Vereinen. Der Großteil der sportlichen Aktivitäten findet in der Sporthalle Goldene Aue statt.

Eröffnet wird die Veranstaltung am Samstag um 11 Uhr im Wintersaal der Kaiserpfalz. Dort werden Bürgermeister Martin Mahnkopf und der Beauftragte des Deutschen Behindertensportverbandes Wolfgang Tenhagen die Sportler begrüßen. Auch für die Entspannung zwischen den Sportstunden ist gesorgt. Eintritt in das Schwimmbad, in das Goslarer Museum und in die Kaiserpfalz sind für die erfahrenen Teilnehmer in der Anmeldegebühr inbegriffen.

Enden wird das Sportfest am Freitag, 16. März, mit einer Abschlussveranstaltung im großen Saal des Achtermann-Hotels. Das letzte Bundesseniorensportfest fand 2016 im Kurort Bad Füssing statt. Zur damaligen Veranstaltung kamen 470 sportbegeisterte Senioren. Nachdem das Ereignis bereits sechs Mal an die Gemeinde aus Bayern ging, erhielt Goslar den Zuschlag für das Seniorensportfest.